

新井もりお市政報告

ARAI MORIO
A MUNICIPAL REPORT

さいたま市議会は、2月定例会が3月18日に閉会し、未曾有の災禍に立ち向かう令和2年度の幕を閉じました。

12月定例会においては、「さいたま市総合振興計画基本計画」「新型コロナウイルスの検査体制拡充と支援制度創設」の可決とそれに伴う補正予算の可決、2月定例会においては、令和3年度の予算案の審議が行われ、過去最大の予算規模で可決し、市民が願うポストコロナの令和3年度へとスタートを切ることとなりました。今回は、12月に登壇致しました一般質問と2月定例会の予算委員会での質問内容を中心にお伝えします。

私たちのまち、さいたま市に関するご意見・ご要望がございましたら新井もりお事務所へお寄せください。

新井もりお事務所 発行

市民相談窓口 [市民の声] 受付時間 月～金
10:00～12:00 14:00～16:00
さいたま市岩槻区大字徳力 86 番地
TEL 048-812-7218 FAX 048-812-7219
Email : morimori-morimori@rose.plala.or.jp



令和2年12月定例会 一般質問全項目

1. 道路の管理・環境整備について
 - (1) 特殊車両通行許可路線の道路環境について
 - (2) 道路安全施設である歩道の整備について⇒裏面へ
2. 都市計画道路について
 - (1) 東川口駅越谷線・西町諒訪線の現状について⇒裏面へ
3. 東北自動車道 蓮田サービスエリアスマートインターチェンジフル化について
 - (1) 本市の取り組みについて
4. 浸水対策について
 - (1) 河川と下水道が連携して対策を行う取り組みについて⇒裏面へ
5. 消防力について
 - (1) コロナ禍の消防力について
 - (2) 消防水利について
 - (3) 消防力適正配置について
6. 地下鉄7号線について
 - (1) 地下鉄7号線延伸認可事業化実現期成会からの要望について



令和3年定例会予算委員会（抜粋）

- ・農業水利、水路整備について
- ・「さいたま」あんとれすくーるについて⇒下欄へ
- ・さいたま市における多胎児の母子または世帯への支援策について
- ・送迎保育ステーションの詳細について
- ・岩槻区の消防署所の適正配置について
- ・学校施設のコロナ対策について（自動水栓への提言）
- ・岩槻区の文化財保護について⇒下欄へ
- ・伝統産業の活性化について
- ・にぎわい交流館いわつきの管理運営について
- ・狂犬病予防法と動物の愛護及び管理に関する法律について
- ・コミュニティスクールの詳細について⇒下欄へ
- ・立地適正化計画の策定について

岩槻区の文化財の保護、施設の老朽化の対応を！

岩槻区には、多くの文化財や施設があります。

国指定史跡「真福寺貝塚」では新たにミミズク土偶が見つかり、マスコミでも大きく報じられ、話題となりました。コロナ禍で行われた昨年11月の発掘調査現地見学会には425人の例年にない多くの参加者を集めたことから、その対策や今後の対応について施設の老朽化を含め、提言を致しました。

岩槻ならではの文化財や伝統産業は、私たちのまちの貴重な財産です。これらを大切に後世に伝えていくよう今後も力を尽くして参ります。

真福寺貝塚調査最前線はこちらから ⇒

国指定史跡「真福寺貝塚」

岩槻区城南3丁目

縄文時代後期から晩期の遺跡。この遺跡から出土した「ミミズク土偶」（東京国立博物館蔵）は重要文化財に指定されている。



新たに見つかった
ミミズク土偶の一部



未来を担う子供たちのために！

コミュニティスクール推進事業の拡大へ

学校・家庭・地域が目標やビジョンを共有し連携・協働する「コミュニティ・スクール」を令和元年度から導入。「地域と共に学校づくり」を推進し、令和4年度までに全ての市立学校への拡大を目指しています。



「さいたま」あんとれすくーるについて

さいたま市内の小・中学生を対象に、会社設立から、商品の仕入れ・販売・決算まで行う、実践的なビジネス体験プログラムです。

働くことやお金の大切さを学びながら、成功体験や失敗体験を通して、将来、社会で活躍するために必要な、「チームで働く力」、「考え抜く力」、「前に踏み出す力」などの「起業家精神（アントレプレナーシップ）」を育みます。

令和2年度は、はじめてオンラインを取り入れて実施し、連携市の協力を得て有意義な事業となりました。



ホームページを開設しています！新井もりおオフィシャルサイト www.araimorio.com